

## El tranvía revoluciona la movilidad y moderniza la trama urbana

Zaragoza pone en marcha hoy la totalidad de la primera línea, desde Valdespartera hasta Parque Goya

EFE

**ZARAGOZA.**- La puesta en marcha de la primera línea del tranvía de Zaragoza, que hoy se abre al público en la totalidad de su trazado, desde Valdespartera hasta Parque Goya, ha supuesto una revolución en la movilidad

de la ciudadanía, así como una modernización y renovación de las estructuras por donde pasa.

El alcalde de Zaragoza, Juan Alberto Belloch, inauguró ayer el último tramo del tranvía desde las Murallas hasta residencial Parque Goya, un mes antes de lo previsto, tres años y siete meses después de que se iniciaran las obras de la primera fase y diecinueve meses después de que comenzaran las del segundo tramo desde Gran Vía. La totalidad del trazado cuenta con 25 paradas y una longitud de 12,8 kilómetros por sentido que se tardará en recorrer cuarenta minutos.